

Muerte fecunda

Jamás podrán borrar los años de nuestra historia el triste albor del 13 de julio de 1936, en cuyo amanecer trágico la bajeza criminal del marxismo, empujada y amparada por señores investidos de la máxima autoridad nacional, llevaron a cabo, bajo una ferocidad inconcebible, el horroroso asesinato de aquel gran prócer y excelente español don José Calvo Sotelo, Caudillo de Renovación Española, cuya inteligencia y verbo elocuentísimo puso siempre al servicio económico, social y político de su Patria.

¡Terrible y desgarrador amanecer el de este 13 de julio de 1936! Los corazones más duros y ruines temblaron de espanto; y mientras España entera lloraba la muerte de este gran patriota, el mundo civilizado recibía estremecido el chispazo de esta ferocidad, ferocidad únicamente concebida en seres infra-humanos; ejemplo fehaciente además de una política sectaria, cuyo programa de terror era reducir al silencio a los que dignamente y con alto espíritu de conciencia levantaban en voz como potentes reflectores al servicio de la Patria anunciándole constantemente a ésta la infame cobardía de un Gobierno que pisoteando sentimientos y tradiciones pretendía entregar nuestra nación a la barbarie bolchevique.

En esta empresa fué don José Calvo Sotelo uno de los valores más esclarecidos de España cuyos destinos eran su única preocupación, hasta el extremo de sentirse dentro y fuera del Parlamento fiscal, acusador contra las infamias, las injusticias e inmorales de que era víctima su Patria por parte de aquellos energúmenos sin Dios y sin conciencia al servicio de la política moscovita.

Precisamente, de esta sana y heroica labor de don José Calvo Sotelo nació su horroroso martirio, martirio que sirvió pocos días después para que Su Excelencia el Generalísimo—dándose perfecta cuenta de la gravedad del momento—iniciara la gloriosa cruzada de liberación en honor y salvación de España.

Cuando se perpetraba este espantoso crimen, hacía dos meses aproximadamente, que en Ribadavia, pueblecito éste de la provincia de Orense, se ofrecía por correligionarios y amigos una comida íntima a don José Calvo Sotelo quien, al final de la misma, bajo la emoción de sus sentimientos patrios, entre otras cosas dijo: «Los momentos, como podréis observar, son gravísimos para la Patria. Los enemigos de España nos acechan día y noche; por eso, mi consejo de hoy, so o ha de limitarse, queridos amigos, a excitaros—por el honor de España y de nuestros santos ideales—a permanecer alerta. Como siempre, os habio poseído del mayor optimismo sobre un esplendoroso amanecer de mañana. Dios Omnipotente, bueno y misericordioso con nosotros, no admitirá jamás que los traidores, embriagados en la oscuridad de los ideales comunistas, arrastren y entreguen como exquisito manjar a la barbarie roja el suelo santo y sagrado de nuestra querida España». ¡Qué grandeza de espíritu!

En este día de luto nacional, por expresión sincera de nuestro Caudillo, bajo la emoción del recuerdo, todo buen español debe ofrecer en esta hora de risueña perspectiva para España, una ferviente plegaria para el alma del gran patriota de feliz memoria don José Calvo Sotelo, que en gloria esté.

Manuel Arines.

EL DIARIO DE AVILA

FRANQUEO CONCERTADO

Año XLV. Número 13.462

PERIODICO DE LA TARDE

Lunes 13 de julio de 1942

Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, 23.
Mínima, 11.

(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

GLOSAS DEL MOMENTO

Exaltación del Trabajo

Ley de la humanidad es ganar el pan con el sudor de su frente y siempre se ha tenido por hombres honrados a los trabajadores, porque de la afición a los propios afanes nace una conciencia exacta del derecho, una estimación justa del valor de las cosas, una apreciación veraz de los derechos propios y las más de las veces una conducta intachable, rectilínea, que unida a la formación cristiana del ser humano nos da una sociedad pacífica plena de buenos sentimientos.

Precisamente suelen ser los vagos quienes viven de ordinario al margen de la ley divina y humana, porque su distracción tiene por base todo género de vicios y toda maldad aviva en su alma vacía de afanes nobles, incapaz de concebir los deberes sociales como norma.

La Nueva España, teniendo en cuenta que su reconstrucción exige un esfuerzo laborioso, gigantesco, ha señalado una fecha para exaltar al trabajo, la función social por excelencia. Y la fecha, el 18 de julio, es fecha de triunfo en los anales de la Historia. Es el recuerdo perenne de un rompimiento con nuestra existencia anterior en decadencia porque se había perdido el concepto de toda virtud y aún el concepto de trabajo se había materializado en el entendimiento de los productores perdiendo toda noción de interés superior al de rendimiento material y beneficio económico.

Ante la fecha del 18 de julio, todos los españoles debemos afirmarnos sobre nuestra fe en destinos supremos, individuales y patrios, con voluntad de laborar por deber de conciencia constantemente para el logro de los altos fines que fueron inspiradores de la magna rebelión que produjo nuestro resurgimiento frente a un estado de cosas caóticas e inolvidables.

«Fuerzas en el mar para la Paz y la Guerra»

He aquí un postulado de la doctrina de Falange lleno de alto contenido españolista, pues que aprecia una necesidad palpante en la vida patria como es la de la construcción adecuada de barcos que sirvan a nuestros intereses de comercio exterior, de expansión cultural, de influencia sobre aquellos pueblos que de nosotros recibieron existencia vital para su desarrollo pujante en los varios aspectos de sus necesidades actuales.

Fuerzas en el mar para la paz, cuando todo florece exuberante, porque en el mar están los caminos de nuestras ambiciones de imperio. Fuerzas para la guerra porque no vuelva a suceder a lo largo de la Historia que nuestra bandera se abata, aunque sea con honores, y en nuestro suelo—los barcos son parte integrante de nuestra nación—pongan sus plantas extraños hollando la sangre de los héroes.

Para hacer realidad de este postulado nuestra Marina mercante de hoy es insuficiente para su cometido en cuantía y volumen, siendo preciso duplicar su tonelaje para cumplimiento de las consignas del Caudillo cuyo Gobierno favorece a este fin a los armadores e industrias de la navegación. Ciento once unidades hay en construcción en nuestros astilleros que son promesa de gran eficacia afirmativa sobre los anhelos señalados.

Pero es necesario también, en orden al postulado que hemos puesto por título, la construcción de una flota de guerra, y no es a nosotros a quienes corresponda hablar sobre este particular, pues que de ello seamos sin duda provistos.

«RAZA», en Buenos Aires

BUENOS AIRES.—El próximo día diecisiete se estrenará en el teatro San Martín de esta capital, la película española «Raza».—EFE.

LA JUVENTUD CATOLICA DE MADRID

Férvido homenaje a los mártires de la J. C. víctimas del marxismo

En la iglesia de Santa Cruz se celebra un emocionante acto religioso y en el Palacio de la Música solemne sesión en la que el obispo, Dr. Eijo, pronunció un importante discurso

En la iglesia de Santa Cruz

A las ocho y media de la mañana se congregaron ayer en la iglesia parroquial de Santa Cruz todos los jóvenes de ambos sexos de Acción Católica de Madrid, con objeto de asistir al emocionante acto de ofrenda de la sangre de los 700 jóvenes sacrificados durante el período rojo para gloria de Dios y semilla triunfadora de la fe en España.

Fué celebrante del santo sacrificio el señor cura párroco, y antes de la consagración, el presidente de la Juventud de Acción Católica diocesana, señor Ayala y Galán, hizo la ofrenda con palabras llenas de unción religiosa, pidiendo a Dios que la sangre derramada por los 700 jóvenes de esta diócesis se uniese a la que el celebrante iba a exaltar en el cáliz para ofrendarla al Altísimo como homenaje a su divinidad y para bien de las almas.

A la Sagrada Mesa se acercaron miles de jóvenes, ofreciendo con su

ejemplo un espectáculo de piedad y de fe digno de admiración.

Brillante acto en el Palacio de la Música

El homenaje continuó más tarde en el Palacio de la Música.

A las once y media de la mañana el amplio local se hallaba rebosante de público. Todas las localidades estaban ocupadas por selectísima concurrencia. Desde la calzada de la Avenida de José Antonio hasta la sala de espectáculos, los abanderados de las Juventudes y aspirantes con sus enseñas, formados en doble fila, esperaban la llegada del señor Obispo de Madrid-Alcalá, que había de presidir la sesión.

También esperaban a su ilustrísima el gobernador militar, el presidente de la Diputación, que representaba al gobernador civil, y el alcalde de Madrid.

El Obispo, al entrar en la sala, fué acogido con aplausos, y los concu-

rrentes entonaron el himno de la Juventud.

Tomaron asiento a los lados del prelado los miembros de las Juntas de Acción Católica, Nacional y Diocesana, escoltados por centenares de banderas y estandartes portados por señoritas, que lucían la clásica mantilla española, y por jóvenes de las secciones masculinas.

La sala ofrecía brillantísimo aspecto.

Discurso del presidente diocesano, don José Ayala y Galán

El presidente diocesano, don José Angel Ayala y Galán, pronunció un elocuente discurso. Comenzó aludiendo a la evocación que por la mañana se hizo en la iglesia de Santa Cruz de la sangre de los 700 jóvenes que fueron al martirio en Madrid con el alma dispuesta para llegar hasta Dios y arrastrar en pos de sí a todos los demás jóvenes.

Recordó lo acontecido en los dos

La guerra en RUSIA

En el sector Sur los germanos persiguen sin cesar a los bolcheviques que se retiran En el norte y noroeste ataca el ruso con fuertes contingentes, hasta ahora sin resultado

LA SITUACION INTERNACIONAL

LA OFENSIVA DEL DON ha seguido a un segundo plano los acontecimientos de África, aun en la misma Inglaterra. Basta esto para darse cuenta de la importancia del avance de von Bock, al que habrá de seguir pronto el del grupo de ejércitos de von Keist, conquistado ya Sebastopol y abierta la brecha desde Kursk a Taganrog, en el mar de Azov, distancia que suma aproximadamente, los 500 kilómetros de que habla el comunicado oficial alemán.

No van bien las cosas en Rusia. Los soviets, amigos de adelantarse a todos los acontecimientos, han modificado su táctica informativa y han quedado a espaldas de ese frente que hace dos días había avanzado ya por algunos puntos de 250 a 300 kilómetros. Su último comunicado sigue anunciando violentos combates en el sector de Voronesch—al Este y al Oeste—, corrige la agencia «Reuter», también rezagada—y como gran novedad dan la pérdida de Sary Oskol, tomada hace ocho días por las tropas del Reich.

La lectura del parte alemán deja una impresión más que optimista sobre la marcha de las operaciones, que completa la última orden del día conocida de Timoshenko. El mariscal soviético exige en ella, energicamente, de los jefes de su ejército, «que eviten los cercos». Y luego añade: «Es necesario que mantenga el frente y se asegure el enlace con las tropas vecinas». No cabe duda pues, de que el avance alemán cuyo ataque principal lleva la dirección suroeste, va acompañado al mismo tiempo de una batalla de exterminio. Los soviets, que hasta ahora creían poder vencer todas las dificultades arrojando las masas de su ejército contra las líneas enemigas, hablan nada menos que de «una defensa elástica», cuando en el sector del Don han quedado cercadas parte de sus fuerzas, mientras que no

otras, seguidas de cerca, se retiran precipitadamente hacia el Este.

LA SUERTE DE TIMOSHENKO, el derrotado en Charkov y Kerch, igual que la de todo el ejército rojo se decidió, en realidad, durante el invierno. Alemania ha aprovechado su tiempo como nadie y hoy, las mismas agencias enemigas, confirman lo que en distintas ocasiones aseguró Hitler a su pueblo:

«En el próximo verano tendremos en el Este más hombres y mejores armas». El corresponsal de la «Reuter» en Moscú, citado por la prensa alemana de la noche, confiesa que ello es así al hablar de «las cantidades aterradoras de armas, tanques, aviones, piezas de artillería y tropas con que los alemanes llevan adelante la ofensiva del Don».

Volvemos muy pronto, por consiguiente, a saber de cifras y derrotas iguales a las del pasado año, pero esta vez la importancia estratégica de las nuevas operaciones es muy superior a la de la ofensiva de 1941, aunque aquí ellas se basen en éstas.

EL ALEMÁN Y SUS ALIADOS, puestos en movimiento el 28 del pasado, después de abrir una gigantesca brecha en las líneas rusas del sector de Kursk-Charkovo, han alcanzado el Don en una extensión de trescientos cincuenta kilómetros y establecido varias cabezas de puente en la margen izquierda del río.

Si calculamos esa distancia hacia el Sur, a partir de Voronech—y todo parece indicar que hacia allí se encuentra el primer paso—tendremos que situar a los soldados alemanes y aliados ya bien dentro del recodo del Don.

Se han realizado, pues, todos los temores de los críticos militares ingleses norteamericanos.

Han sido ya baja definitiva en el Ejército de Timoshenko todos los elementos humanos y materiales que no

han podido atravesar a tiempo la gran arteria acuática que los soldados de Hitler están pasando por multitud de lugares en las últimas jornadas. De nada les ha servido a los bolcheviques una larga preparación invernal del terreno para aprestar a la defensa este acceso indirecto al Cáucaso. Que incluso algunos observadores militares de Londres temen que los alemanes no encuentren ya obstáculos insuperables en la marcha hacia sus objetivos. Que no están precisamente en el Don, sino mucho más lejos, hacia el Oriente y hacia el Sur.

DE LOS DEL DON y de todo lo que queda a su retaguardia en los trescientos kilómetros que lo separan de la línea de partida del veintiocho de junio entre Charkov y Kursk, el Alto Mando no se preocupará ya más que para completar en días sucesivos los datos estadísticos que sea menester ir añadiendo a los ochenta y ocho mil seiscientos cincuenta y nueve prisioneros, al millar y medio de piezas de artillería, al millar de tanques y al restante material bélico que queda registrado en el parte de hoy. Por cierto, que a propósito de los tanques, se hace notar en los círculos militares berlineses que casi todos son de modelo y construcción modernos. Nadie dudará de que la destrucción por el arma aérea germana de algunos nudos ferroviarios de extraordinaria importancia como los de las estaciones de Poworino y Millerowa junto con el ensanchamiento del frente hacia el Sur dado a conocer hace dos días, significan que Hitler se ha fijado objetivos más allá del Don y que está dispuesto, además, a alcanzarlos sin hacer un alto en la marcha. No parece ser tampoco preciso porque «la persecución zauda del enemigo se continúa».

He aquí lo más trascendental de cuanto puede decirse hoy respecto a la situación en el frente ruso meridional.

años que precedieron al de la iniciación del glorioso Alzamiento nacional, con los incendios de iglesias y la persecución incesante de los fieles, así como las palabras que el inolvidable cardenal Gomá pronunció en Roma ante las representaciones de las Juventudes Católicas que fueron a ofrendar a Su Santidad, en 1939, el testimonio de su adhesión fervorosa.

Refirió anécdotas curiosísimas de muchos de los más destacados miembros caídos de la Juventud reveladoras de su fe y ardimiento, y dirigiéndose a todos los militantes les exhortó a que al diseminarse por España en esta época de vacaciones den ejemplo con sus actos, procurando la reforma de costumbres pongan coto al actual desenfreno, haciendo ver a los hombres que después de lo que España ha sufrido no es digno de caballeros vivir como rufianes, ni de mujeres vivir como hombres. «Recordad en las playas—dijo—que las aguas del mar que se ven condujeron a nuestros descubridores para hacer más grande a la Patria y sirven de tumba a muchos hijos de España que se hundieron con sus naves en cruentos combates. Todos hemos de tender a imitar a nuestros mártires para alcanzar el trono de la gloria y llegar hasta el Rey de nuestro Imperio que es Cristo».

El discurso fué aplaudido con entusiasmo.

El señor García Pablos

Abundó en los mismos conceptos el presidente de la Junta Nacional de la Juventud de Acción Católica, señor García Pablos. Se refirió a la reunión celebrada hace pocos días en el patio del Alcázar de Toledo por las secciones provinciales, bajo la presidencia del excelentísimo primado de España, doctor Pia y Deneil, para organizar en las respectivas diócesis la exaltación de los caídos en cada una de ellas, correspondiendo a Madrid, como capital de la nación, el primer acto, que tiende a la formación de los corazones, a que su ejemplo cunda y a que el espíritu de los mártires permanezca unido a de sus continuadores y sea garantía de nuestra victoria final.

Habla el consiliario diocesano

El consiliario diocesano don Ramiro López Gallego, que intervino después, aludiendo a pasajes del Evangelio recordó que para encontrar la felicidad sólo había un medio; cumplir los mandamientos. Que la fe no la representa sólo la oración, sino que ha de ir unida a las buenas obras, y que así murieron nuestros 700 jóvenes y los 200 que en Rusia han caído de los 500 jóvenes de Acción Católica que allí fueron a dar testimonio de sus creencias y de su patriotismo.

Discurso del Obispo de Madrid-Alcalá

Cerró la sesión el señor Obispo de Madrid-Alcalá con cálidas palabras. (Continúa en cuarta página)

En el frente Norte ataca fuertemente el ruso, hasta ahora ineficazmente y sin lograr su objetivo de distraer al germano del frente Sur.

Interesantes detalles del exterminio de la banda de atracadores que actuó en Granada y Madrid

MADRID.—El silencio de la Prensa a raíz del sangriento suceso del pasado martes, desarrollado en la calle de las Infantas y límites de lo ha impuesto la más elemental discreción, ya que si banda de atracadores que ha operado estos días en Madrid quedó desarticulada en esa jornada, la realidad demostró que en el día del hecho escaparon a la jurisdicción policíaca algunos de sus componentes y otros elementos secundarios de auxilio.

Desde ese día, como es natural, la Brigada de Investigación Criminal ha trabajado intensamente, y esa labor ha culminado quedando en consecuencia concluido en todas sus partes el proceso de investigación y realización. Por tanto, es obligado dar una referencia documentada que informe al público de las características del grave suceso.

Como ya se dijo, los malhechores procedían de Granada. El jefe de ellos, Manuel Campillo Gómez, fue comisario político durante la guerra, y desde entonces vivía al margen de la ley, escondido en los montes de aquella ciudad, donde reclutó a los pistoleros que formaban la banda. Esta tuvo efímera vida en la ciudad andaluza, siendo dispersada fácilmente por la Policía. El Campillo con tres más, consiguió trasladarse a Madrid, y a poco comenzaron a operar, realizando varias fechorías.

Conocedora la Policía de aquí de sus manejos, se dieron las órdenes de captura, montándose los oportunos servicios, especialmente por la Comisaría de Policía del Centro, que tenía en sus manos los hilos y la información completa sobre los asesinos.

Y llegó el momento del suceso. La información exacta refleja que tres de la banda pretendieron el martes pasado acudir al domicilio de un sastre de la calle de las Infantas, 5, llamado Galvez, para solicitar de él un préstamo. Subieron dos y el tercero se quedó en el portal. Aprovechando el momento acudieron los agentes de la Comisaría del Centro, que seguían la pista, y al pretender que el pistolero que se encontraba en la puerta les diera la documentación, éste disparó, iniciándose el suceso que tuvo las dolorosas consecuencias ya conocidas.

Desde ese momento, la Brigada de Investigación Criminal intensificó su intervención con tal rapidez y acierto, que en la madrugada del miércoles detuvo en el Puente de Valtecas a Manuel Campillo, organizador y jefe de la banda. Hábilmente interrogado Campillo, supo la Policía que el pistolero que dió muerte al heroico guardia urbano Antonio de Diego acudiría a una trapería del Campillo del Mundo Nuevo a las nueve de la mañana del mismo día. Se montó la espera y, en efecto, a la hora indicada apareció el interfecto, demostrando en sus gestos y ademanes gran recelo. Los agentes, que habían tomado las

debidas precauciones para evitar una fuga, le dieron el alto; pero, lejos de intimidarse, hizo ademán de sacar una pistola; más los agentes, advertidos, dispararon, hiriéndole gravemente. Trasladado al Equipo Quirúrgico, sólo ha vivido cuarenta horas. Se llama José María García Orihuela.

Dadas las exactas informaciones de la Policía, ha quedado, pues, extirpada la banda de atracadores que desde Granada se trasladó a Madrid. Los dos malhechores que quedan con vida, Manuel Campillo Gómez y José Laguna Aguilera, han confesado que en la realización de sucesos criminales buscaban, más que la materialidad económica, el producir preocupación y alarma en el ánimo público, para así preparar mejor otros hechos de alcance político-social y poder cumplir las instrucciones recibidas de los jefes rojos ausentes de España.

Los periodistas hablaron ayer al mediodía con el jefe superior de Policía, señor Rodríguez Cueto, quien comentando la sustanciación del suceso, afirmó en categórico que ha quedado definitivamente exterminado este brote de bandolerismo, que como se advierte por las declaraciones de los detenidos, perseguían un fin de más importancia que el del vulgar atraco.

El señor Cueto mostró a los informadores un gráfico en el que se registra la criminalidad en los últimos meses, y del que se deduce que este morbo social ha descendido en Madrid de una manera sensible.

Inauguración de campamentos del FRENTE DE JUVENTUDES

Ha comenzado con enorme entusiasmo en todas las capitales de España la salida de camaradas del Frente de Juventudes para los campamentos de verano, cuya organización ha requerido la actividad máxima de la Delegación Nacional y Delegaciones Provinciales.

Dentro de diez días quedarán instalados y en perfecto estado de funcionamiento y organización todos los campamentos que constituyen el plan para el presente año.

En la provincia de Barcelona se han inaugurado los campos «Sitio de Gerona», «Bailén», «Los Bruschi», «Lepanto» y «Jaime I el Conquistador»; en Jaén, «Nuestra Señora de la Cabeza»; en Córdoba, el «Gran Capitán»; en Pamplona, el «Roncesvalles», y así en otras provincias, ostentando todos nombres evocadores de glorias nacionales.

Se encuentran en período de inmediata inauguración los campamentos de Barcelona «Los Almogábares» y «Alcázar de Toledo»; en

Desde Hoyos del Espino Campamento San Juan de la Cruz

Próxima a comenzar la magnífica labor del Frente de Juventudes en sus Campamentos de Verano, no creo estén demás algunas indicaciones sobre la alta labor formativa y educativa que se realiza en los mismos.

Sois vosotros, muchachos de España, todos sin distinción de clases, los participes en ellos. Vais a reafirmar una vez más la estrecha camaradería de nuestro estilo; la camaradería disciplinada de la Falange, con esa disciplina elegante a la que os sometéis voluntariamente porque estáis persuadidos de un orden en las cosas para su perfecto funcionamiento. Sabéis muy bien que vuestra obra es la «predilecta del régimen» que España espera todo de vosotros los que habéis de «heredar los sacrificios de nuestra generación», pero sabed también que la Falange os quiere «entrenados para la lucha continua del vivir, para ello en estos Campamentos recibiréis las mismas consignas muchachos de diferentes provincias en los Campamentos Inter-provinciales y muchachos de diferentes pueblos de la vuestra en los provinciales, con los cuales vais a vivir un período de tiempo en nuestras «ciudades de lona».

Váis a recibir una formación integral, religiosa, política física y premilitar. Una formación desembozada de artificios rutinarios que la Falange no admite, porque de antemano os dice que los campamentos del frente de Juventudes no es un cómodo veraneo, no es un Balneario «con chalets» adecuados para reponer energías perdidas, en que se mide el fruto de su estancia por los kilos que se logra recobrar. Nuestros campamentos son—milicia—una milicia alegre que rige un horario, una camaradería entre los componentes que os une en estrecho lazo como el haz de nuestras flechas.

Se os quiere enseñar el medio de valerse por sí mismo, no para que aceptéis individualismos, eso no, sino para que el esfuerzo de cada uno sea aplicable a la comunidad. Habéis de vivir en sociedad y los que esta sociedad forman junto a vosotros son vuestros camaradas, los que piensan igual, los que tienen la misma forma de sentir, que no ha de ser otra que la que quiere la Fa-

lange para el engrandecimiento de España.

Vuestra estancia allí, como os digo, tendrá la amenidad que proporciona la satisfacción del deber cumplido, porque vais a cumplir un deber, mejor dicho, varios deberes: El primero que abarca lo religioso nos enseña a elevar los ojos al cielo en busca del Sumo. Bien siguiendo los preceptos de nuestra sacrosanta religión, que allí en vuestra residencia de verano, no dudarlo, llevarán vuestras plegarias el perfume que exhalará el incensario de vuestras virtudes más florecidas lejos del bullicio callejero y bien encauzadas por el sendero que os marcará nuestro venerado capellán.

Otro deber que tendréis que imponeros vosotros mismos y al que nosotros no podemos descuidar, es fortalecer vuestro cuerpo por medio de la Educación Física cuya dirección estará a cargo del personal competente.

La educación premilitar, en la que se os hablará de disciplina, moral militar, heroísmo, honor, Patria y forma de amarla, tendré también sus ejercicios prácticos que os adiestren para ser la avanzada que sepa conservar el glorioso patrimonio de la Historia y de la raza.

Y esta vida nueva para vosotros, pero alegre y formativa, pensad que es la forja del temple español, pensad en los amaneceres cuando el sol dora los elevados picachos de la sierra y nuestras banderas se izan para presidir la cotidiana labor ondeando al viento, que en sus pliegues se encierra la esencia de esta raza que no midió sacrificios para cumplir sus consignas selladas con la sangre de sus mejores que forman nuestra vanguardia en el camino por el Imperio hacia Dios.

El jefe del Campamento.

Encárguenos

todo cuanto necesite saber o resolver en Madrid, con discreción, actividad y economía. «Mundial Servicio». Apartado de Correos 7.000. MADRID

GASOGENOS

Masse

San Sebastián

Declarado de interés Nacional

Un modelo para cada vehículo

Más de 200 instalaciones en DIESEL de todas marcas

Diversas líneas de SERVICIOS PUBLICOS funcionan con nuestros gasógenos

MOTORES

Transformadores nuevos. Existen en todas potencias.

Eléctrica

Oviedo, el «Oviedo», y en Albacete el «Jesús Jiménez».

Continúan con interrumpida actividad todos los trabajos de instalación de los distintos campamentos, Albergues y Estaciones preventoriales de campo, montaña y marítimos para que en el citado plazo de diez días, se encuentren en pleno período de funcionamiento todos, tanto los masculinos como los femeninos.

BALNEARIO DE LEDESMA

Telf. interurbano Nuevas reformas

REUMATISMO-CATARROS-PIEL

Coche de estación Salamanca al Balneario, a las 10 y a las 17
TEMPORADA OFICIAL: 15 de Junio al 30 de Septiembre
(Censura Sanitaria Provincial número 15)
Publicidad R. E. I. — Salamanca.

GRANDES EXISTENCIAS Y VARIADO SURTIDO DE

ARADOS DE NORIAS DE PRENSAS DE TRILLADORAS DE AVENTADORAS DE CALZOS Y BUJES DE EN LA FUNDICION DE

Los Autos sacramentales

por CLAUDIO ERMIDA

Después de la representación de «El Hijo Pródigo» del maestro Valdivieso, otro auto sacramental ha sido representado por una compañía de las que actúan en Madrid. Como se ve la vieja modalidad teatral de los autos sacramentales vuelve a ocupar la escena, vestida a la moderna, en el sentido de un más perfecto atuendo que viste a la farsa. Pero de los Autos sacramentales que se han representado, ninguno tiene lo espectacular que poseen los de Calderón. Calderón ha sido de los autores teatrales el que ha aportado a sus versos más fuerza de tramoya y de pirotecnia. Las cajas, los tambores, los truenos, las luces fantásticas, juegan un importantísimo papel en la técnica de Calderón. Todo es estruendo y ruido. Muchas veces los relámpagos iluminan la escena, los montes revientan, los avismos se abren, los cielos se desatan, los muros se rompen y las ciudades cambian de asiento.

En el reinado de Felipe IV luce sus cualidades y excelencias de pirotécnico mayor del reino Calderón de la Barca. Vasallos y monarca se

corresponden perfectamente. Este Rey, por su idiosincrasia moral, ha de comprender perfectamente a los héroes de Calderón, a quienes un nigromante, sin cuerpo alguno, les asegura el éxito en las empresas más dudosas, porque Calderón es el escolástico del escamoteo de la resignación y del oportuno arrepentimiento.

Más de una vez hemos dicho que no teníamos una admiración sin reservas para este dramaturgo que nació, vivió y escribió, cuando la decadencia de España estaba ya iniciada, amparándose en una teología extraña para llenar de ideas sus versos. Don Pedro Calderón de la Barca, a pesar de que vistió sus dramas y sus comedias con un atuendo español, fué el menos español de los escritores de entonces, porque su concepción ideal distaba mucho de ser la clásica española arrancada de las ideas dominantes —sustancia íntima— en la época de Felipe II. Pero hablar de las ideas dominantes en la psicología española sería tarea excesivamente larga.

Una frase que no hay que desatender

por CARLOS DE CANTILLANA.

Del discurso político pronunciado por el presidente de la República Argentina, Dr. Castillo, en el banquete anual del Ejército y de la Armada ante más de dos mil comensales de los Cuadros Superiores de las Fuerzas Armadas de la Nación, hay que recoger una frase, para hacer el debido comentario, que lleva en sí toda una teoría política, muy aplicable en los momentos por que atravesamos: «Respetamos para ser respetados». Es decir, que si esto se hubiera llevado a la práctica desde antes de aquel septiembre de 1939, el dramático conflicto que hoy padece el mundo no se hubiera suscitado.

Efectivamente, hay que respetar para ser respetado. Si Inglaterra respeta los inviolables derechos que tenía Alemania para reconstituir su vida sobre unas bases justas; si Inglaterra no se niega sistemáticamente a recompensar al Reich con lo que reclamaba en Dancig, con sus territorios orientales, y a la larga con sus colonias, el mundo hubiera vivido una era de paz y prosperidad, con la satisfacción de que la Justicia, la Justicia internacional, hubiera imperado entre las naciones de este viejo continente.

Pero Inglaterra nada respetó, y precisamente por ese motivo ha caído en esta decadencia que padece en el momento actual. No quiso respetar, lo volvemos a repetir, aquellos derechos realmente inviolables porque representaban la amenaza vital de un pueblo que precisaba elementos de vida, y ahora ese pueblo, que no fué respetado, hace la guerra «sin respeto alguno», es decir, hace la guerra con aquellos medios que la guerra tiene que vencer, como lo está demostrando sobre los campos de batalla y sobre la superficie de los mares.

Inglaterra llevó su orgullo a no reconocer que podía ser vencida, orgullo que le ha traído las fatales consecuencias que hoy padece. Creyó asimismo que podía fiar en Francia y en las demás naciones que le servían de apoyo. Se equivocó igualmente. Francia estaba comida por el comunismo, y las demás naciones carecían de fuerza suficiente para oponerse a las armas bien templadas del Reich. Precisamente por eso padeció el primer fracaso en Polonia, fueron aplastadas las armas inglesas en Noruega y derrotada Francia en su propio territorio, dando lugar a aquel espantoso reembarque de Dunquerque.

Si se hubiera pensado en esa frase del Dr. Castillo, que es todo un curso de derecho político —«respetemos para ser respetados»— las naciones de Europa vivirían en la prosperidad que comenzó a nacer en ellas a partir de la paz de la anterior guerra, aunque fué un vivero de injusticias. Algunas ya se habían remediado, pero las que no se quisieron ni tocar fueron las que padecía Alemania. De esa nación nada se respetó. Tenía que suceder lo que está sucediendo.



Quando su estómago funcione mal...

no tome productos que tengan sustancias que puedan ser peligrosas. Recorra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el

DIGESTÓNICO del Dr. Vicente VENTA EN FARMACIAS

(Censura sanitaria núm. 50)

Agencia de «LA ESPERANZA», S. L.

CASA CENTRAL: Perocota, 5, SEGOVIA. Teléfono 418

SERVICIO DIARIO CON CAMIONES ENTRE AVILA Y MADRID o viceversa

AVISOS

MADRID Cardenal Cisneros, 29 Teléfono 48420
AVILA San Segundo, 34 Teléfono 363

BAÑOS DE RETORTILLO (SALAMANCA)

Temporada oficial, del 15 de junio al 25 de septiembre Manantial muy radio-activo (929 voltio hora litro). Máxima eficacia REUMATISMO — CATARROS — PIEL Hotel dotado de todos los elementos que constituyen el confort moderno Censura Sanitaria núm. 13. «Publicidad R. E. I.»—Salamanca.

